



**5 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8194893**

**1 550 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine privé, cette belle villa de style néo-provençal jouit d'une vue mer exceptionnelle, ainsi que sur le port de la Rague et les montagnes de l'Esterel. La maison d'environ 180 m<sup>2</sup> sur un terrain de 1000 m<sup>2</sup> se compose au niveau inférieur d'une entrée, d'un séjour /salle à manger et d'une cuisine ouverte avec accès à de nombreuses terrasses, ainsi qu'à la piscine chauffée surplombant la Méditerranée. Au niveau supérieur il y a quatre chambres dont la chambre de maître en suite, bénéficiant d'une terrasse privative et de la vue mer, et une deuxième salle de douches. Possibilité ...

Located in a private domain, this beautiful neo-Provençal style villa enjoys an exceptional view over the sea, as well as over the port of La Rague and the Esterel mountains. The house of approximately 180 m<sup>2</sup> on a land of about 1000 m<sup>2</sup>, consists on the lower level of an entrance hall, a living/dining room and an open kitchen with access to several terraces, as well as to the heated swimming pool, overlooking the Mediterranean. On the upper level there are four bedrooms, including the en-suite master bedroom, with private terrace and sea view, and a second shower room. Possibility to park ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

